
 Municipalité de Saint-Sophie-d’Halifax 
Province de Québec 
Canada 
 
 
Procès-verbal d'une séance ordinaire du Conseil de la municipalité de 
Sainte-Sophie-d’Halifax, tenue le 14 avril 2015, à 20 heures, au Centre 
Communautaire, 10 rue de l'Église. 
 
Sont présents:, Sylvain Laganière, Normand Provencher, Serge Breton, 
Jean Levasseur et Jean Goulet, conseillers, formant quorum sous la 
présidence de Mme Manon Lambert, mairesse suppléante. 
 
Est également présente Mme Suzanne Savage, directrice générale / 
secrétaire-trésorière. 
 
 
 

35-04-15 
Ordre du jour 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité que l'ordre 
du jour soit accepté tel que lu. 
 

ADOPTÉ 
 
 

36-04-15 
Procès-verbal 
10 mars 
 

Il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et résolu à l’unanimité que le 
procès-verbal du 10 mars 2015 soit accepté en annulant la résolution 30-
03-15 et que l'on dispense la secrétaire-trésorière d'en faire la lecture. 
 

ADOPTÉ 
 
 

37-04-15 
Comptes 
municipaux 
 

Il est proposé par Jean Levasseur, appuyé et résolu à l’unanimité que le 
conseil approuve et autorise le paiement des comptes : 
 
Comptes à ratifier :  29 746.26 $  
Compte à payer :    31 432.74 $  
 
Total des paiements 61 179.00 $  
 

ADOPTÉ 
 
 

38-04-15 
Adoption 
États financiers 
2014 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité d’adopter les 
états financiers 2014 de la municipalité de Sainte-Sophie-d’Halifax, tels que 
préparés par la firme comptable RDL Lamontagne Proulx inc. 
 

ADOPTÉ 
 
 

39-04-15 
Acceptation 
Soumission 
Plan d’inter- 
vention 
 

CONSIDÉRANT l'ouverture des soumissions pour la fourniture de services 
professionnels pour la réalisation d’un plan d’intervention pour le 
renouvellement des conduites d’eau potable, d’égouts et des chaussées 
faite le 8 avril 2015 à 13 : 32 heures au bureau municipal; 
 
 



CONSIDÉRANT les soumissions reçues de: 
 
Soumissionnaires :   Montant incluant les taxes 
 
Pluritec     18 045.33 $ 
Exp     34 722.45 $ 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Serge Breton, appuyé et résolu à 
l'unanimité de retenir la soumission ayant eu le meilleur pointage selon le 
système de pondération, soit celle de Pluritec pour le montant de 
18 045.33$ incluant les taxes. 
 

ADOPTÉ 
 
 

40-04-15 
Entretien 
pelouse & fleurs 

Il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et résolu à l’unanimité que 
Mme Sylvie Martineau soit engagée pour l’entretien des pelouses et des 
fleurs de la municipalité pour l’année 2015, selon les conditions 
mentionnées au contrat entre cette dernière et la Municipalité de Sainte-
Sophie-d'Halifax et que Mme Suzanne Savage, directrice générale, soit 
autorisée à signer ledit contrat. 
 

ADOPTÉ 
 
 

41-04-15 
Embauche 
Aide à la voirie 

Il est proposé par Serge Breton, appuyé par et résolu à l’unanimité que M. 
Sylvain Laflamme soit engagé comme aide à la voirie occasionnel à temps 
partiel pour l’année 2015 selon les conditions mentionnées au contrat entre 
ce dernier et la Municipalité de Sainte-Sophie-d’Halifax et que Mme 
Suzanne Savage, directrice générale, soit autorisée à signer ledit contrat. 
 

ADOPTÉ 
 
 

42-04-15 
Congrès 
ADMQ 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité d’autoriser 
Suzanne Savage, directrice générale à participer au congrès annuel de 
l’Association des directeurs municipaux du Québec, les 17, 18 et 19 juin 
2015 à Québec et de défrayer le coût de l’inscription au montant de 
488.00 $ plus les taxes et que cette dernière soit autorisée à en effectuer 
le paiement, ainsi que le remboursement des dépenses afférentes. 
 

ADOPTÉ 
 
 

43-04-15 
S.P.A.A. 

Il est proposé par Normand Provencher, appuyé et résolu à l’unanimité de 
renouveler l’entente avec la Société Protectrice des Animaux d’Arthabaska 
du 1er janvier 2015 au 31 décembre 2015 au coût de 1.89 $ par 686 
habitants, pour un montant total de 1 296.54 $ et que la secrétaire-trésorière 
soit autorisée à en effectuer le paiement. 
 

ADOPTÉ 
 
 
 
 



44-04-15 
Modification 
Résol.79-06-14 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité de modifier 
la résolution numéro 79-06-14 en enlevant la deuxième phrase qui se lit 
comme suit : « De plus la municipalité s’engage à fournir une avance de 
5,000.$ au comité, remis par tranche à la demande de Casa Sophia et 
remboursé au cours des prochains trois ans ou au 30 juin 2017 ». 
 

ADOPTÉ. 
 
 

45-04-15 
Camp de jour 
 

Il est proposé par Normand Provencher, appuyé et résolu à l’unanimité 
d’offrir le service de camp de jour pour les enfants d’âge scolaire lors des 
vacances d’été. 
 

ADOPTÉ 
 
 

46-04-15 
Plan d’action 
Pacte rural 

Il est proposé par Jean Levasseur, appuyé et résolu à l’unanimité d’adopter 
le plan d’action spécifique au pacte rural 2014-2019 de la municipalité de 
Sainte-Sophie-d’Halifax. 
 

ADOPTÉ 
 
 

47-04-15 
Projet sentier 
pédestre PIQM 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité que la 
municipalité de Sainte-Sophie-d’Halifax autorise la présentation d’un projet 
de sentier pédestre dans le cadre du Programme d’infrastructures Québec-
Municipalités – Municipalité amie des aînés (PIQM-MADA).  De plus la 
municipalité confirme son engagement à payer sa part des coûts 
admissibles et des coûts d’exploitation continus du projet. 
 

ADOPTÉ 
 
 

48-04-15 
Soumission 
Rapiéçage  
asphalte 
 

Il est proposé par Jean Levasseur, appuyé et résolu à l’unanimité de 
demander des soumissions pour le rapiéçage manuel d’asphalte, pour une 
quantité de 300 tonnes.  Les soumissions seront reçues jusqu’au 5 mai 
2015 à 10 heures. 
 

ADOPTÉ 
 
 

49-04-15 
Mandat à Exp : 
inventaire amiante 
bâtiments 
municipaux 
 

ATTENDU la nouvelle réglementation de la C.S.S.T. visant à assurer la 
santé et l’intégrité physique des travailleurs, de nouvelles dispositions 
réglementaires relatives à la gestion sécuritaire de l’amiante sont en 
vigueur depuis le 6 juin 2013. Ces dispositions ont pour objectif de diminuer 
l’exposition des travailleurs aux poussières d’amiante ; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Sylvain Laganière, appuyé et 
résolu à l’unanimité de mandater la firme Exp pour effectuer l’inventaire de 
l’amiante dans les bâtiments municipaux pour un montant forfaitaire de 
2 860 $, plus les frais de déplacements et les taxes. 
 

ADOPTÉ 
 
 



50-04-15 
Appropriation 
Surplus 

ATTENDU l’appropriation de surplus mentionnée à la résolution 112-09-04 
et que cette somme de 32 500 $ n’a pas été utilisée en 2014 ; 
 
EN CONSÉQUENCE, Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à 
l’unanimité que cette appropriation de surplus soit affectée aux états 
financiers 2015 pour le projet Espace Sophia. 
 

ADOPTÉ 
 
 

51-04-15 
Levée de 
la séance 

Il est proposé par Jean Goulet, appuyé et résolu à l’unanimité que la 
présente séance soit levée à 20 :40 heures. 
 

ADOPTÉ 
 
 
 
 
 
_______________________ ______________________________ 
Manon Lambert   Suzanne Savage, Directrice générale/ 
Mairesse suppléante  secrétaire-trésorière 

 
 


